
【第２回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 5月 10日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：10 

 

 

1、中野会長挨拶…総会次第と進行の確認。中川副会長発議の文化部創設の件は内容を検討する必要

があるため今年度総会では議案として取り上げないと決定。 

2、上田副会長……代表者交流会の報告。 

①昨年に続いての市職員のきずな研修の概要（難聴者参加予定なので受け入れ態勢

の調整が必要） 

②市民と市長のテーブルトーク開催についての説明。（チラシ配布） 

③平成 30年度まち協組織変更の説明。 

3 関西総合研究所（宮本氏）…まちづくり計画見直しガイドライン（案）の概略説明。それに対してまち協の

意見の提出を求められたが即答が出来ない旨返答しこれを了承された。まちづくり

計画見直しについては市の室長クラスが会議に参加されるということで、今後は経営

企画会議で審議することで決定。 

４、総会に向けて議案書の内容を検討しました。 

５、新組織での運営を円滑にするため、各部会の新旧部長による引き継ぎを行った。 

６、新年度の定例役員会は毎月第 2 木曜日に旧売布幼稚園集会室で開催する。ただし関係機関の参加

は隔月にすることが提案され、全員一致で了承された。 

 

 

参加者（敬称略） 

中野俊朔、横山 浩、中島 健、上田紘夫、野中和美、藤田友子、塚本俊介、吉田治雄、村瀬一郎、小玉いつ子 

野間健太郎、岩田憲三、笹田光治、中尾憲史、菅野伸和、福高維展、畑中啓太（売布小学校校長）、モンガキ（平成 30 

年度売布小学校 PTA副会長） 

 


